Appendix A. Set Top Box

Set Top Box – Additional Information

If this service includes a Set Top Box offering, please answer the following:

Offering

1. Please describe how the STB content acquisition model is linked to the existing web based infrastructure.

2. What is the price-point of the current STB models that are available for this service?

3. Where will the STB be sold?

4. What content will be available via the STB offering? Will it differ in any way from the content offering via the web-based system?

Consumer Experience
1. Does the end-user need to have an account on the existing web-based infrastructure? If so, please describe the method of linking the STB and web-based accounts.

2. Please include any screen shots or wireframes of the proposed STB user interface

3. If the proposed STB system is an add-on to an existing STB, please describe how the end-user will navigate to/discover the add-on module.

4. Does the STB system enable Parental Controls?

Hardware and Software

1. Please describe the set top box hardware. Include manufacturer(s), models, hard drive space, ins/outs, and proposed device roadmap.

2. Please describe the set top box software. Include manufacturer, overview of system if proprietary technology, minimum required versions, upgrade roadmap, and any additional relevant system features.

3. What delivery protocol is utilized by the STB system?

4. What is the delivery file format utilized by the STB system?

Set Top Box – DRM

1. Can the file be copied (transferred)from the STB to additional devices?

a. Please define all device types:

b. Requirements for transfer: (Be specific)

c. How many times may a file be copied?

d. How does the DRM track devices and copies?

e. Does the entitlement for transfer differ for Rental vs. DST? 

2. Does the content protection system employ industry accepted tamper-resistant technology on hardware and software components (e.g., to prevent such hacks as a clock rollback, spoofing, use of common debugging tools, and intercepting unencrypted content in memory buffers)? 

a. Does the STB prohibit digital outputs?

b. If no – are those outputs allowed encrypted by High Definition Copy Protection (“HDCP”) or Digital Transmission Copy Protection (“DTCP”):

3. In the Rental/VOD model how does the STB service automatically delete the file when License Period expires?

Приложение А.  Ресивер цифрового телевидения.

Ресивер цифрового телевидения – дополнительная информация

Пожалуйста, ответьте на следующие вопросы, если эта услуга включает предложение ресивера цифрового телевидения:

Предложение:

1. Опишите, пожалуйста, как модель сбора контента РЦТ соединяется с существующей веб-инфраструктурой;
2. Какова стандартная цена на текущие модели РЦТ, которые доступны для этой услуги?

3. Где РЦТ будет продаваться?

     4. Какой контент будет доступен через предложение РЦТ? Будет ли это как-то отличаться  от предложения контента через сетевую систему?
Потребительский опыт

1.
Должна ли у конечного пользователя  иметься учетная запись на существующей сетевой инфраструктуре? Если да, пожалуйста, опишите метод соединения РЦТ и сетевых учетных записей.

2.
Пожалуйста, приложите какие-либо скриншоты или каркасы сайта  предложенного пользовательского интерфейса РЦТ

3.
Если предложенная система РЦТ - дополнение к существующему РЦТ, пожалуйста, опишите, как конечный пользователь должен перейти к/найти (обнаружить) дополнительному(ый) модулю (ль).

4.
Даёт ли система РЦТ возможность Родительского контроля?

Аппаратное и программное обеспечение

1.
Пожалуйста, опишите аппаратные средства РЦТ. Включая производителя (ей), модель,  объём жёсткого диска, входы/выходы, и предложенное устройство дорожной карты.

2.
Пожалуйста, опишите программное обеспечение РЦТ. Включая производителя, краткий обзор системы, если это запатентованная технология, минимально необходимые версии, обновление дорожной карты, и какие-либо дополнительные соответствующие характеристики системы.

3.
Какой протокол поставки используется системой РЦТ?

4.
Какой формат файла поставки используется системой РЦТ?

РЦТ -  технические средства защиты

1.
Может ли файл быть скопирован (передан) с РЦТ на дополнительные устройства?

a.
Пожалуйста, определите все типы устройства:

b.
Требования для передачи: (будьте конкретны)

c.
Какое время файл может копироваться?

d.
Как технические средства защиты отслеживают устройства и копии?

e.
Отличается ли  право на передачу в прокат в летнее время? 

2.
Использует ли система защиты контента  общепринятые защитные технологии на аппаратных и программных компонентах (например, чтобы предотвратить такие сбои, как перевод часов, спуфинг, использование общих средств отладки, и прерывание незашифрованного контента в буферах памяти)? 

3.
 Препятствует ли РЦТ цифровым выходам?

a.
Если нет - можно ли зашифровать эти выходы защитой цифрового содержимого с высокой пропускной способностью или защитой от копирования цифровой передачи ?
4. Как услуга РЦТ автоматически удаляет файл при системе индивидуальной доставки абоненту телевизионных программ или видеофильмов по кабельной сети/ прокате, когда Период Лицензии истекает?

